



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

8. März 2021

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 17. März 2021**

Busanbindung für die Ingelheimer Aue

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird darum gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die Ingelheimer Aue wieder eine Busanbindung erhält und die dort beschäftigten Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer ihre Arbeitsplätze und auch die Aktiven der dort ansässigen Sportvereine ihre Vereinsheime mit dem Öffentlichen Personennahverkehr erreichen können.

Begründung:

Vor einigen Jahren wurde die damals bestehende Busanbindung der Ingelheimer Aue aufgegeben. Die Haltestellen sind noch heute vorhanden. Ein Gebiet mit so vielen Arbeitsplätzen und auch Freizeitmöglichkeiten sollte aber über eine Busanbindung verfügen.